

28.06.2013

Reutlinger Nachrichten, Metzinger-Uracher Volksblatt/Der Ermstalbote

RMC-Crosser auf Punktejagd

Auf der Rennstrecke des MSC Schweighausen findet am Samstag die fünfte Veranstaltung zur Baden-Württembergischen-Jugend-Motocross-Meisterschaft 2013 statt. Rund 20 Motocross-Nachwuchshoffnungen des 1. RMC Reutlingen werden auf Punktejagd gehen.

Am Sonntag wird das dritte Rennen zur Baden-Württembergischen-Motocross-Pokal-Meisterschaft (Klasse 6, Open) ausgetragen. Es ist damit zu rechnen, dass mehrere RMC-Piloten hinter der Startmaschine stehen werden.

Beim MSC Schopfheim kommt es am Sonntag zum vierten Rennen der Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft 2013 der DJMV. Die Klassen eins bis zwölf werden ausgefahren, in deren vier Achalmstädter vorne mitmischen.